
Aos 11 dias do mês de Julho de 2017, reuniram-se na sala de Licitações da 
Prefeitura de Sarzedo, os representantes do Comitê de Investimentos: 
Valdirene Araújo Lacerda Santos, Cléia Lemos Barroso Teófilo da Silva e 
Fábio Henrique Gomes, e a Presidente do Conselho Fiscal Diva da Conceição 

Cardoso. Inicialmente, o Senhor Jean Ignácio, responsável pela empresa 
Terna Capital, expôs para os presentes um relato da atual situação do cenário 
econômico do País que se encontra em um momento favorável 
economicamente por haver uma expectativa de redução da taxa Selic em 
torno de 8,5% a 9% no ano, e a inflação ainda esta abaixo do previsto pelo 
governo federal. Porém em contrapartida, o Brasil passa por um período 
crítico politicamente, o que acaba refletido na rentabilidade dos fundos 
aplicados pelos RPPS. Em seguida, apresentou uma analise da carteira do 
Fundo de Seguridade, dizendo que a mesma ainda se encontra muito 
conservadora, e que, no entanto, ainda esta superando a meta atuarial em 
1,84%. Apresentou um gráfico com os valores dos ativos no mês de 
Maio/2017, finalizado nas seguintes proporções: 41,39% do ativo esta 
aplicado no fundo IRF-M1, 11,88% no IMA-B Total, 9,27% no IRF-M Total, 
33,83% em IDKA IPCA 2A e IMA-B5, 3,48% em CDI e 0,14% em ações. Após 
essas exposições, sugeriu a realocação de parte dos recursos aplicados no 
IRF-M1, para o IMAB, reafirmando que o atual momento econômico do país, 
permite esta estratégia de realocação. No entanto, os membros do comitê de 
investimentos se propuseram a analisar as propostas apresentadas, e a 
verem a possibilidade de maior diversificação dessas aplicações. Finalizando, 
o Sr. Jean agradeceu a oportunidade e em seguida, a reunião foi encerrada e 
eu Cléia Lemos Barroso Teófilo da Silva, lavrei a presente ata, que após lida e 
aprovada segue assinada por mim e por todos os presentes. 
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